

# LAMPIRAN

LEMBARAN PERSETUJUAN SUBYEK PENELITIAN  
(*Inform Consent*)

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama :

Umur :

Alamat :

Setelah mendapat penjelasan dan keterangan secara lengkap, maka dengan penuh kesehatan dan tanpa paksaan saya menandatangani dan menyatakan bersedia berpartisipasi dalam penelitian ini.

Bannagsta,.....

Peserta Penelitian

Mahasiswa Peneliti

Marwan Jarong



Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan  
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Nomor : 560/ C.6 – III/ PN-FKIK UMY /VI/ 2015  
Hal : Permohonan Ijin Penelitian dan Pengambilan Data

Kepada Yth. :  
Kepala Subdistrik Bannangsta, Yala, Thailand

Di  
Tempat

*Assalamu'alaikum Wr. Wb.*

Bersama ini kami sampaikan dengan hormat, bahwa untuk memperoleh derajat Sarjana, mahasiswa Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta diberi tugas Penulisan Karya Tulis Ilmiah (KTI). Untuk itu diperlukan penelitian untuk mendapatkan kebenaran dalam penulisan.

Sehubungan dengan hal tersebut, kami mohon Mahasiswa tersebut di bawah ini dapat diijinkan untuk melakukan **penelitian dan pengambilan data** guna mendapatkan informasi sebagai bahan penyusunan Karya Tulis Ilmiah.

Nama Peneliti : Marwan Jarong  
NIM : 20110340119  
Judul KTI : Gambaran Pengetahuan Kesehatan Gigi dan Mulut dan Persepsi Pencegahan Masalah Kesehatan Gigi dan Mulut di Masyarakat Subdistrik Bannangsta, Yala, Thailand  
Pembimbing : drg. Iwan Dewanto, MMR

Demikian surat permohonan ini kami ajukan, atas terkabulnya serta kerjasamanya yang baik kami ucapkan terima kasih

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb.*

Yogyakarta, 23 Juni 2015  
Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan  
  
Agus Prasno, Sp.An., M.Kes  


*Muda mendunia*



Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan  
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

**SURAT KETERANGAN  
KELAYAKAN ETIKA PENELITIAN**

Nomor : 352/EP-FKIK-UMY/VIII/2015

Komisi Etika Penelitian Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang terdiri atas :

1. Prof. dr.H. Djauhar Ismail, Sp.A(K), Ph.D
2. Prof.Dr.dr.H. Soewito A, Sp.THT-KL
3. drg. Ana Medawati, M.Kes
4. drh. Tri Wulandari, M.Kes
5. Dr. dr. Titiek Hidayati, M. Kes
6. Dr. dr. Tri Wahyuliati, Sp. S., M. Kes
7. Titih Huriah, Ns., M. Kep., Sp. Kom
8. Dr. drg. Tita Ratya Utari, Sp. Ort
9. Saptanti Harimurti, Ph. D., Apt
10. Dr. dr. Arlina Dewi, MMR
11. Yuni Permatasari Istanti, S. Kep. Ns., Sp. KMB
12. Dra. Irma Risdiyana, Apt., MPH

Telah mengkaji permohonan kelayakan etika penelitian yang diajukan oleh :

Nama Peneliti : Marwan Jarong  
NIM : 20110340119  
Judul Penelitian : Gambaran Pengetahuan Kesehatan Gigi dan Mulut dan Persepsi Pencegahan Masalah Gigi dan Mulut di Masyarakat Subdistrik Bannangsta Yala Thailand  
Pada Tanggal : 22 Juli 2015  
Dengan hasil : Layak Etik  
Catatan dan Saran :

Demikian surat keterangan ini diberikan untuk dapat digunakan sebagaimana mestinya

Yogyakarta, 05 Agustus 2015

Sekretaris,



Dr. dr. Titiek Hidayati, M. Kes

*Muda mendunia*

Bagian 1 : Pengetahuan tentang menjaga kesehatan gigi dan mulut

No.	Pengetahuan tentang perawatan kesehatan mulut	Ya	Tidak
1	Karies gigi disebabkan oleh kuman		
2	karies disebabkan oleh makan makanan manis dan tidak menyikat gigi		
3	Tanda-tanda pertama dari karies adalah rasa ngilu pada gigi		
4	Jika ada warna hitam kecil di gigi harus diperlakukan dengan pencabutan gigi .		
5	Pencabutan gigi akan menyebabkan kebutaan .		
6	pembentuk plak pada gigi menyebabkan sakit gigi dan radang gusi .		
7	gusi merah muda adalah radang gusi.		
8	pengobatan radang gusi melalui obat kumur.		
9	bau mulut disebabkan oleh kuman		
10	Jika Anda tidak menyikat lidah maka akan menyebabkan bau mulut .		
11	orang memiliki plak dan gigi berlubang sering menyebabkan bau mulut .		
12	kesehatan gigi dan mulut harus dikontrol minimal 1 kali / tahun .		
13	Harus menyikat gigi minimal 2 kali sehari .		
14	Membersih karang gigi harus sebulan sekali		
15	Pilih sikat gigi dengan bulu sikat yang halus		
16	Setelah anda menyikat gigi and menggunakan obat kumur untuk membersihnya		
17	Menggunakan Flossing membuat gigi bersih .		
18	Gunakan tusuk gigi setelah makan untuk membuang sisa-sisa makanan		
19	Menyikat gigi yang benar harus menyikat seluruh gigi		
20	Pasta gigi herbal membantu mencegah gigi berlubang dan membuat gigi kuat .		

## Bagian 2 : perilaku menjaga kesehatan gigi dan mulut

No.	Perilaku menjaga kesehatan gigi dan mulut	Ya	Tidak
1	Anda makan buah-buahan dan sayuran.		
2	Anda makan susu dan telur untuk memperkuat tulang dan gigi.		
3	Menyikat gigi setelah bangun di pagi hari.		
4	Anda menyikat gigi sebelum tidur pada malam hari.		
5	Bagaimana Anda membersihkan gigi dengan sikat gigi dari atas ke bawah.		
6	Bilas sikat gigi setelah menyikat,		
7	Flossing setelah menyikat gigi		
8	Sikat gigi dengan campuran pasta gigi berfluoride.		
9	Sedikit demi sedikit Anda makan		
10	Anda sering makan makanan pedas, manis, asam, pedas.		
11	Anda minum minuman bersoda		
12	Anda gunakan bulu sikat gigi bermekaran.		
13	Anda gunakan tusuk gigi untuk mengeluarkan makanan antara gigi setelah makan.		
14	Anda menggunakan obat kumur setelah menyikat gigi.		
15	Anda Sikat gigi dan lidah.		

TERIMA KASIH ATAS KERJA SAMA ANDA